

# Piden pasar las tradiciones a las nuevas generaciones

● Se realizó un concurrido festejo en el Centro de Residentes Vallistos y Puneños. Hubo comidas típicas, folclore, bailarines y copleros.

El Día de la Tradición se vivió a pleno y con mucho colorido ayer en el Centro de Residentes Vallistos y Puneños, en la zona oeste de la ciudad. Hubo comidas típicas, folclore, bailarines y copleros.

Severo Báez y su esposa Rafaela Gaspar abrieron las puertas de su casa para que invitados y periodistas compartan el convite. Al tiempo que pidieron no dejar morir las tradiciones y pasarlas a las nuevas generaciones.

“Esto es nuestro, hay que festejarlo. También hay que seguir con el carnaval, la Pachamama y el Día de los Fieles Difuntos. Nosotros somos del campo y los valles y de ahí trajimos estas fiestas”, le dijo a este diario Severo Báez.

El referente cultural señaló que no hay que dejar que se pierdan las costum-



La casa de los Báez se vistió de fiesta ayer. PABLO YAPURA

bres. “Nosotros les transmitimos esto a nuestros nietos. No tenemos que dejar morir las coplas ni nuestra música”, afirmó.

De fondo había una mesa que tenía de todo: mate,

bollos, empanadas, tamales, picante de mondongo, chanfaina, asado, chicha, anchi, mazamorra, entre otras exquisiteces.

También había un grupo musical que al compás de la

guitarra y el bandoneón le pusieron música a la jornada. Mujeres y hombres vestidos de gaucho bailaban al ritmo de zambas y chacareras, mientras otros cantaban coplas.